

Esperando a Vílchez

El Tomelloso echa de menos al centrocampista y mejores arbitrajes

CARLOS MORENO

Ocurrió la pasada temporada y vuelve a pasar en ésta, la ausencia de Vílchez es un pesado lastre para el Tomelloso que ha saldado la quincena con derrotas ante el Piedrabuena y el Toledo. Vílchez ya está recuperado de su lesión, pero su baja se prolongará porque en el partido ante el Toledo estaba en el banquillo y fue expulsado por meterse en el terreno de juego. Fue expulsado Vílchez y también Cuqui con lo que Loren pierde dos hombres importantes para el próximo encuentro con el Torpedo 66.

Pésimo arbitraje. Al Tomelloso se le puso el partido cuesta arriba con el Toledo al recibir al cuarto de hora un gol en fuera de juego clamoroso. Un jugador estaba siendo atendido, los toledanos sacaron rápido la falta y tanto el árbitro como el juez de línea, que siguió la jugada muy tarde, se tragaron la posición antirreglamentaria de Moraga, que por lo menos, estaba tres metros por delante. Protestaron los técnicos, el público y los jugadores, entre ellos Vílchez que estaba en el banquillo y fue expulsado con lo que los problemas se agravaban.

La ventaja de jugar con marcador a favor. A raíz de ahí el Toledo fue muy superior, alternando juego corto y juego largo, serio atrás y con un gran Juaquí en la delantera. El Tomelloso no digirió el golpe de ese gol ilegal concedido por el colegiado y lo pasó mal durante veinte minutos. El Toledo hizo el segundo en una bue-



David Crespo disputa un balón a un jugador del Toledo.

na jugada de ataque que culminó Intxausti y el tercero lo marcó Juaquí, incomprensiblemente solo en el segundo palo a la salida de un córner. La defensa no vivió su mejor día. El Tomelloso lo intentó con juego directo, los medios Agustín y David Crespo participaron poco y en ataque sólo hubo atisbo de peligro cuando apareció Pituli

que tiró un par de paredes de mérito y el generoso derroche de Naranjo que peleó mucho pero con escasa fortuna

Amago de reacción. En la última jugada de la primera parte, Naranjo fue derribado dentro del área, el árbitro señaló el penalti y Cuqui lo transformó. Había que remar mucho todavía para levantar

el partido, pero el Tomelloso lo intentó y al inicio de la segunda mitad pudo conseguir el 2-3, en dos internadas de Naranjo que no pudo finalizar y en una ocasión de Cuqui que paró el portero. Con el Tomelloso lanzado, el Toledo encontró espacios para el contragolpe y dispuso de varias ocasiones para hacer el cuarto, pero éste se produjo en otra jugada que levantó ampollas. Un jugador del Toledo cayó en la banda derecha, el Tomelloso siguió con el balón, recuperó para el Toledo Javi Luengo, que según cuentan los futbolistas dijo que tiraría el balón fuera, pero la tiró dentro de la portería en la que no estaba Javi López. Los entrenadores y jugadores de los dos equipos se reprocharon que había que haber lanzado la pelota fuera. Como no se reglamente este tema o se unifiquen criterios la picaresca siempre estará a la vuelta de la esquina. A Loren le disgustó enormemente esta jugada y aseguró que "los jugadores del Toledo han actuado como unos mercenarios".

Visita a Cebolla y descanso. El Tomelloso está obligado a sacar un resultado positivo en su visita al Torpedo de Cebolla, donde no podrá contar con Vílchez y Cuqui. Pese a estas dos derrotas el Tomelloso sigue metido en la pomada de los primeros puestos. La categoría está muy igualada. Se ha escapado un poco el Toledo, pero del segundo, Villarrobledo, al decimosegundo, Talavera, sólo hay cuatro puntos de diferencia.

El grupo, más igualado que nunca

EL PERIÓDICO

Está muy igualado el grupo XVIII de tercera división. Tras su victoria en Tomelloso y la derrota del Villarrobledo en Almansa, el Toledo se queda solo arriba, pero del segundo puesto al 12º sólo hay cuatro puntos de diferencia. El Toledo es el equipo más realizador del grupo con 19 goles a favor, mientras que el Albacete B es el que menos ha encajado, 5. Tras estas primeras diez jornadas, sorprende el discreto comienzo de Talavera, Almansa y Hellín.

El Socuéllamos gana al Daimiel y ya es tercero

EL PERIÓDICO

De penalty y en el último minuto, así ganó el Yugo UD Socuéllamos al Daimiel que se ha colocado tercero en la tabla. Los de Cabezuelo Rojo fueron los únicos que buscaron la victoria frente a un Daimiel que jugó descaradamente al 0-0, sello indiscutible de su técnico Torreca que al final clamó al cielo con ese penalty con que fue castigado su equipo. Un remate de Berto pegó en la escuadra en la oportunidad más clara del Socuéllamos en el primer tiempo. Rojo metió a Mandiola en la segunda mitad y el equipo ganó en profundidad por la derecha. Cuando el 0-0 parecía inevitable, llegó ese penalty sobre Mauro que él mismo transformó.

TÚ QUIERES más diseño,
más precio,
más rápido



OFI PRECIOS
www.ofiprecios.com



- Mamparas divisorias
- Cortina vertical y veneciana
- Áreas de recepción
- Sala de espera

TIENDA TOMELLOSO
Campo, 56.
13700 Tomelloso (Ciudad Real)
Tel./Fax: 926 508 138

La tienda de los muebles de oficina

Solicita el nuevo en tu tienda Ofiprecios o en www.ofiprecios.com

- A CORUÑA ARANDA
- ASTURIAS BILBAO BURGOS
- CASTELLÓN FERROL LEÓN
- LUGO OURENSE PALENCIA
- PAMPLONA SALAMANCA
- SANTANDER SANTIAGO
- SEGOVIA SORIA TOMELLOSO
- VALENCIA VALLADOLID VIGO
- VITORIA-GASTEIZ ZARAGOZA
- PRÓXIMA APERTURA: ALBACETE